## TOBIAS REHBERGER UND DAS SCHAUSPIEL STUTTGART VERSCHIEBEN DIE INSTALLATION PROBEGRUBE AUF FRÜHJAHR 2019

Die Installation <u>Probegrube</u> war von Tobias Rehberger und dem Schauspiel Stuttgart ursprünglich für Herbst 2018 geplant. Doch während die Genehmigungen seitens der Stadt rechtzeitig vorlagen, verzögerte sich der Vergabeprozess an die Baumfirmen. Zunächst verschob sich die geplante Eröffnung dadurch von Mitte September auf Anfang Oktober, zuletzt wurde die Fertigstellung erst für Ende Oktober realistisch.

Tobias Rehbergers Kunst ist erlebbare Kunst, die in Falle der begehbaren Installation im Oberen Schlossgarten gutes Wetter braucht. Aus Sorge, dass Ende Oktober und November Regenwetter den Besuch und die Bespielung der Installation stark einschränken könnte, haben Tobias Rehberger und Burkhard C. Kosminski gemeinsam beschlossen, die *Probegrube* auf das Frühjahr 2019 (voraussichtlich Mai 2019) zu verschieben.

Unser Dank für die sehr gute und konstruktive Zusammenarbeit während der Vorbereitung und des Vergabeprozesses gehen an die folgenden Stuttgarter Ämter und Institutionen: Vermögen und Bau, das Finanzministerium, das Baurechtsamt, das Amt für öffentliche Ordnung, den Denkmalschutz, die Wilhelma und den TÜV.

Katharina Parpart Sprecherin für Presse und Öffentlichkeit

E: katharina.parpart@staatstheater-stuttgart.de

T: +49 (0) 711 2032 -262